

南 風

津島市立南小学校校長室だより 第8号(56号)

平成28年 7月15日(月2回 発行)

南小HP『南風学舎』 ダイジェスト版

※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

『夏休みにやってほしいこと』

いよいよ皆さんが楽しみにしている夏休み。夏休みにやってほしいことを言います。計算ドリルと漢字ドリルの1学期分のやり直し。少しずつで結構です。どうか夏休み中にやり直しをお願いします。それと読書。一冊で良いからぜひ読み通してください。

8月29日(月)・30日(火)・31日(水)の3日間『ラクラク算数教室 ドキドキ文化教室』を開催します。詳細については連絡済み。対象は南小学校の児童。大学生スタッフにお願いし、南文化センターで行います。多数の参加をお願いします。

『県埋蔵文化財調査センター 出前授業(6年生)』を実施

14日(木)、愛知県埋蔵文化財調査センターの先生方に出前授業をしていただきました。「信長の時代と清洲城下町遺跡の遺物」について。信長の合戦(長篠合戦図屏風)の歴史について学び、清洲城下町遺跡から出土した遺物を見たり、さわったりしました。本物は子どもたちを魅了すると思いました。私もメンバーに交じり、授業に参加しました。



『3年生・5年生市保健センター出前授業』

夏休み前、様々な出前授業を実施しました。12日は津島市保健センターの保健師さんによる歯の健康に関する出前授業が行われました。歯の染め出しも行われ、一人ひとりの歯の汚れをチェックしました。お菓子の組合せ、食べる時間、食べ方などについて考える時間となりました。

11日、5年生は津島市保健センターの保健師さん・栄養士さんによる出前



授業をしていただきました。「食まるファイブ」という5つの栄養素をバランス良く食べることを狙った授業でした。

素晴らしいキャンプとなりました

キャンプが終わると、5年生は高学年の顔になります。たった1泊2日の行事ですが、家から離れ、何でも自分と仲間と生活することで成長するのだと思います。皆さんよく頑張りました。今年も素晴らしいキャンプをすることができました。

このキャンプを通して、4つ感謝の心を持つことができました。1つ目は仲間・友達に対する感謝の心。(皆で頑張ることができました) 2つ目はこのキャンプを応援して下さった植村・山田先生をはじめ、キャンプに付き添って下さった先生・学生スタッフ(熊谷君)、そして昨日ファイヤーの時間に応援に来て下さった先生、学校で皆のことを心配して下さっている先生方への感謝。3つ目はこの素晴らしい施設や食事を提供して下さった少年自然の家の皆さん。4つ目は皆の事を心配している家族の皆さんへの感謝。帰ったら一杯土産話をしあけてくださいね。本当によく頑張りました。ご苦労様でした。



『みなみ会』の皆さんによる学校周辺の清掃

6日(水)、津南小の学校周辺をきれいにする事業(アダプトプログラムによるみなみ会)をしていただきました。みなみ会(代表 清水様)の皆さんがプール下の草刈をしてくださいました。本当にありがとうございました。